

Fujifilm cède une partie de ses droits d'Avigan

Compte Test - 2020-07-05 22:53:20 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le groupe japonais Fujifilm a déclaré, mercredi dernier, avoir cédé les droits exclusifs mondiaux hors Japon, Chine et Russie de son médicament Avigan à deux groupes indiens : Dr Reddy's et Global Response Aid (GRA). Bien que le montant de la transaction n'ait pas été révélé, Fujifilm percevra une somme forfaitaire ainsi que des royalties sur les ventes éventuelles de cet antiviral développé pour la prise en charge des gripes sévères. Cet antiviral fait actuellement l'objet d'un grand nombre d'essais cliniques afin d'évaluer son efficacité contre le nouveau coronavirus. Le gouvernement japonais s'apprêtait à autoriser sa commercialisation au Japon en tant que traitement contre le coronavirus, mais il a dû renoncer au mois de mai faute de résultats cliniques disponibles à cette date. À la fin du mois de mai, l'agence de presse japonaise Kyodo avait affirmé qu'Avigan n'avait pas démontré d'efficacité contre le coronavirus jusqu'à présent. Fujifilm a répliqué en annonçant qu'il ne s'agissait pas de résultats tirés de ses propres essais cliniques.